
Baptisez-les au nom du Père, du Fils et du St-Esprit. (Mathieu 

chap.29, v.16-10) 

En ce dernier dimanche du mois de mai, 26.05.2024, l’Eglise célèbre la 

Sainte Trinité, une semaine après la Fête de la Pentecôte. L’Esprit-Saint 

nous a renouvelés dans tout notre être, si nous nous sommes 

abandonnés à Lui. Et aujourd’hui, nous sommes comme les Apôtres 

envoyés en mission pour témoigner que Jésus est vraiment ressuscité, 

que l’Esprit-Saint agit en nous et qu’il est vraiment présent au cœur de 

chaque baptisé. Jésus nous redit qu’il est présent avec nous jusqu’à la 

fin des temps.  

St-Paul, dans sa lettre au Romains (8, v.14-17), nous informe que, si 

nous nous laissons conduire par l’Esprit-Saint, nous devenons 

véritablement enfants de Dieu. Ce même Esprit nous donne les grâces 

pour ne pas craindre le monde, pour avancer sur nos chemins de vie en 

enfants de Dieu, sachant que Celui-ci veille sur chacun d’entre nous 

puisqu’il est notre Père.  

Pour comprendre un peu le mystère de la Ste-Trinité, Dieu Père, Fils et 

Esprit-Saint, il nous faut regarder et méditer comment Marie a accueilli la 

demande faite par l’Ange Gabriel, comment elle a répondu à la demande 

du Père en accueillant son Fils en son sein et en le mettant au monde. 

Toute sa vie, elle a été guidée par l’Esprit-Saint en accompagnant son 

Fils tout long de son ministère étant avec lui au pied de la Croix vivant et 

souffrant avec Lui. 

Marie est un modèle pour chaque baptisé. Elle nous montre comment 

nous abandonner à la Providence vivre et agir sous l’inspiration de 

l’Esprit-Saint. Tout au long de sa vie, elle a accueilli, avec un cœur 

totalement ouvert, l’Amour du Père et du Fils, et de ce fait, elle est 

devenue l’Epouse de l’Esprit-Saint.  

Aujourd’hui, en la Fête de la Sainte Trinité, ouvrons notre cœur à 

l’immense Tendresse, Amour et Miséricorde du Père, du Fils et du St-

Esprit afin qu’ils nous réconfortent dans tout notre être, qu’ils 

augmentent notre foi, et ainsi remplis de leur Amour, nous pourrons, 

comme les apôtres, témoigner que le Christ est vivant et qu’il n’attend 

que notre oui pour faire de nous de véritables disciples de son Amour, de 

sa Tendresse et de sa Miséricorde.  

                                                                            Jean-Félix : diacre 


